



COMMUNIQUÉ

DIFFUSION IMMÉDIATE

Rencontre « Shitashkunakanu teueikan »

UNE RENCONTRE STRATÉGIQUE POUR L'AVENIR

23 février 2023 | L'Institut Tshakapesh animera une rencontre fort stratégique pour l'avenir et le patrimoine de la Nation Innué puisque'il regroupera des Aîné.es et représentant.es des communautés innues, à leur demande, dans le contexte de la perte des savoirs, particulièrement pour le caribou et le teueikan. Cet événement se déroulera du 13 au 16 mars 2023 à Uashat mak Mani-utenam.

« Shitashkunakanu teueikan » veut dire *tendre une peau de caribou sur le cadre d'un teueikan*.

L'objectif spécifique est de réunir les Aîné.es des communautés qui détiennent les connaissances ancestrales en lien avec Papakassik^u, le maître du caribou, à échanger sur des enjeux concernant le traitement du caribou et de ses usages tels que le teueikan, les légendes, les jeux traditionnels, les rêves, son apport à l'habillement, les raquettes, etc. L'évènement vise également la transmission de ces connaissances aux jeunes, dans un contexte de transmission des savoirs aux générations futures.

Tous les échanges se feront en innu-aimun uniquement, sans interprètes, afin que les Aînés.es puissent parler librement et de ne pas les incommoder pour aborder des sujets sacrés et sensibles. L'animation permettra les échanges avec les participant.es sur place ou en mode virtuel.

Tous les détails logistiques seront diffusés sous peu, particulièrement pour les observateurs.trices qui seraient intéressées à y participer, incluant l'invitation officielle des porte-parole officiels de l'évènement qui seront aussi dévoilés dans les prochains jours.

Depuis 45 ans, l'Institut Tshakapesh, présent!

- 30 -

Dan-George Mckenzie, coordonnateur des communications

Institut Tshakapesh

418 968-4424 | 418 961-3332

dan-georges.mckenzie@tshakapesh.ca